



## Sortie d'hôpital contre avis médical

Par **Lionne67**, le **04/08/2011** à **09:34**

Bonjour,  
est-il possible à un membre de la famille de faire sortir d'un hôpital contre l'avis médical de praticiens de cet hôpital une personne âgée atteinte de démence sénile restant néanmoins capable de choix et discernement (troubles liés à l'âge) pour la ramener selon son désir ainsi que de ses proches chez elle avec bien entendu à domicile des soins adaptés à son état sinon de la faire transférer dans un autre établissement de santé.  
Par avance un grand merci pour vos réponses.